

# 2学年便り

甲府商業高校 2学年 12月号(2025.12.03)

2学年主任 鰐川 志保

## 大成功を収めた甲商デパート

去る11/3、甲商デパートが開催されました。2年生にとっては、初めてのアイメッセ山梨開催です。自分たちで商品を決定し、事業者の方と交渉し、店舗のレイアウトを考え、迎えた当日。声を張り上げてお客様を呼び込もうとする姿、行列を整理する姿、電卓で計算する姿、お客様に笑顔で対応する姿など、色々な皆さんを見ることができました。自分の役割を一生懸命果たそうとしていました。「協力すること」「責任を果たすこと」「達成感」が得られたと思います。おかげさまで、どのクラスも、多くのお客様に購入いただき、盛況でした。保護者の皆様には、ご協力いただき、ありがとうございました。

## 修学旅行を終えて（振り返り）

1日目：早い集合時間でしたが、多くの生徒が時間前にバスに乗車していました。早朝にも関わらず、元気いっぱいです。飛行機が離陸する際は、至るところで「オオーッ」と声が上がります。平和祈念公園では平和の灯、平和の礎を見学し、平和祈念資料館に千羽鶴を奉納しました。夕食後は、読谷村観光ガイドの真謝さんに平和についてのお話を伺い、改めて、次代を担う自分が平和について考えなければならないという気持ちを強くしました。気持ちが高ぶり、他のお客様のことを考えずに騒いでしまったことが悔やまれます。

2日目：タクシー班研修です。荒天により、残念ながらマリン体験は中止となりました。各班が事前に計画した体験や見学を行いました。タクシー班研修終了後は、ホテル横の残波ビーチを散策したり、ホテル正面の御菓子御殿に買い物に行ったりして、楽しい時間を過ごしました。ビーチでクラスTシャツを着て写真を撮るクラスもありました。

3日目：クラス別行動です。美ら海水族館に行ったクラスは、巨大な水槽の中で悠々と泳ぐジンベエザメやマンタの姿を見ました。体験施設で、シーサーなど、旅の思い出となるものを制作するクラスもありました。また、ガマに入るクラス、旧海軍司令部壕やひめゆり平和資料館を訪れるクラス、道の駅かでなで基地を見たクラスなど、平和学習にも取り組みました。バーベキューをしたり、ステーキを食べたりして、仲間意識が高まったクラスもあります。クラス別行動終了後は、国際通りに繰り出しました。多くの店が並び、多くの人が行き交う街に圧倒されつつ、楽しみました。

4日目：最終日は、首里城見学です。来年には修復が完成する予定で、修復中の建物を隙間から眺めるのも、今年だけと思うと感慨深いものがあります。売店ではここが最後と、アイスクリームを食べる生徒が多くいました。羽田空港を降りると、大渋滞に巻き込まれ小瀬に到着が21時頃となってしまいました。「沖縄にいたかった」という生徒の声が旅の充実を物語っていました。

まとめ：他を顧みること、ルールを守ることなど、反省することがあります。全体を振り返ると、時間通りに、計画通りに（不測の事態もありましたが）研修を終えることができました。一人一人が集団としての意識をもって臨んだこと、保護者の皆様のご協力のおかげだと思っております。旅行後のインフルエンザの蔓延につきまして、ご心配をおかけし、申し訳ありませんでした。

# ★12月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
11月 30日	1	2	3	4	5	6
					午後：生徒会選 挙立会演説会・ 投票 ※昼食必要	
7	8	9	10	11	12	13
	<b>生徒休業日 (11/20の代休)</b>	追試 放：落ち葉拾 い(1～4組 +) 体育着必要	放：公務員対 策合同説明会		甲商大運動会 8:45 S H R 体育着登校可	
14	15	16	17	18	19	20
<b>全商会計実務 検定</b>		10分短縮 ⑦生徒会役員 選挙任命式・ 納め式 生徒成績 チェック	冬季アルバイト 申請締め切 り (甲商大運動会 予備日)	放：落ち葉拾 い (5～8組+) 体育着必要	10分短縮	
21	22	23	24	25	26	27
<b>全商英語検定</b>	10分短縮	5分短縮 ⑥プレ小論文 講座	大掃除 終業式 L H R 学年集会 成績不振指導	<b>11/3の代休</b>		
28	29	30	31			
					<b>冬季休業 (~1/7水)</b>	
					<b>学校閉庁日 (~1/3土)</b>	
					1/8 (木) 始業式・学年集会・L H R・頭 髪服装検査 1/9 (金) 実力テスト・プレ小論文模試 1/18 (日) 全商情報処理検定 1/25 (日) 全商簿記実務検定 2/1 (日) 全商商業経済検定	

11月は甲商デパートと修学旅行の大きな行事が二つありました。

今月は定期試験後に生徒会役員選挙や運動会が控えています。

「落ち葉拾い」は、日頃お世話になっている地域に少しでもお返しできるよう、心を込めて取り組んでください。2年生になってから5回以上遅刻している生徒には、2回とも参加をお願いします。今年も残すところ、あと1月となりました。良い年を迎えるよう、体調管理等できることは気を付けましょう。